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クラブフォーラム  ロータリー財団への寄付のお願い
ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也　会員

　当クラブでは、ロータリー財団への個人寄付として、会費と併せて一人当たり年額15,000円を集め
させていただき、財団へ寄付させていただいています。一方、第2690地区の目標として、一人当たり
150ドル／年が設定されていますが、円安の影響もあり、今年度はまだ目標額に届いておりません。
　ところで、上記の年間15,000円の個人寄付は、会員毎に財団で認証されて積み立てられていま
す。各会員の寄付額が、1,000ドルの倍数に到達するごとに、ポール・ハリスフェロー（PHF）に認証されます。PHFの認
証を得るために、一度に1,000ドル（約15万円）を寄付しなくても、各会員の寄付総額が、1,000ドルの倍数になるように、
追加の寄付をしていただければ、PHFの認証が受けられます。
（例） ・寄付総額 880ドルの場合、120ドル（約18,000円）を寄付し、1,000ドルに到達すると１回目のPHF。
 ・寄付総額 2,750ドルの場合、250ドル（約37,500円）を寄付し、3,000ドルに到達すると３回目のPHF。
　そこで、各会員におかれまして、MyRotaryで個人の寄付総額を確認していただき、1,000ドルの倍数に到達する金額
を追加寄付していただき、PHFの認証を受けていただくことで、上記の地区目標の達成にご協力をお願い申し上げます。
　尚、MyRotaryでの寄付額の確認方法は、添付の資料を参照ください。また、MyRotaryに登録されてない会員の
方は、寄付額を事務局までお問合せください。MyRotaryに登録されている方は、MyRotaryから寄付ができますので、
ご利用ください。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　福元,  日笠（伸），久松,  入江,  橘高,  小林,  三宅,  村田,  新山,  末吉

ビ ジ タ ー
岡山東RC  小林孝一郎 様、　岡山中央RC  磯﨑 淳子 様、　岡山RC  貝畑 雅二 様 

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日は池本会員を今年度初の新入会員としてお迎えすることが出来ました！池本会員、あり
がとうございます！池本会員は飲食業をされていますので皆様で食事に行きましょう。宜しくお願
い致します。
　昨日、岡山市内ではおかやまマラソンが開催されました。参加された方はいらっしゃいますか？
私は弊社社員や知人が走ることもあり、応援に行きました。以前、一度参加し完走しましたが本
当に大変でした。30キロ過ぎから足が痛くなり、その後は歩いてフィニッシュしましたが公道から応援してくださる
声援が凄く励みになりました。今後も岡山のイベントとして続けてもらいたいと思います。
　なお、本日は藤木会員の生演奏による国歌「君が代」とロータリーソング「奉仕の理想」の斉唱となりました。あり
がとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 1１月のロータリーレートは1$＝153円です。
② 本日例会終了後13:30より3F「ルビーの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

③ 2023-24年度地区活動報告書を配付しております。
④ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
⑤ 財団室NEWS 11月号、写友「輪影」展の案内、他クラブ週報を回覧いたします。

マルチプルポールハリスフェロー授与 新会員入会式

スマイル報告　
小林孝一郎様（岡山東RC） : 岡山東RCよりまいりました。歴史と伝統に輝く岡山北西RCの例会を勉強させて下

さい。
磯﨑淳子様（岡山中央RC） : 磯﨑淳子様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 池本さん、ご入会おめでとうございます。皆様で親睦を深めましょう。

高橋さん、藤木さん、今度もお世話になります。宜しくお願い致します。
槌田幹事 : 岡山中央RC磯﨑幹事ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

岡山東RC小林様、ようこそいらっしゃいました。次期参議院選挙頑張ってください。
池本様ご入会おめでとうございます。末永く宜しくお願いいたします。
西岡様、マルチプルポールハリスフェロー受賞おめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

高橋会員 : 池本雅宏会員の入会を歓迎しスマイルします。
堀川会員 : 池本様ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。

昨日のおかやまマラソン何とか完走できました。ゴールイン直前のラストスパートで坂本直子さんを抜
いてゴールしました。
本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。眠くなると思いますが頑張って聞いて下さい。

藤島会員 : 本日ご入会の池本様おめでとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。
樋口会員 : 先週山口でフルマラソン、昨日おかやまマラソン、2週連続で走れて楽しかったです。

池本様ご入会ありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 池本さん、これからよろしくお願いします。
西岡会員 : 池本雅宏様ご入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんでください。

先日の京都朱雀RCとの親睦会出席の方ありがとうございました。
最近、月1回の例会出席なのでスマイルします。

岡田会員 : 先日はIDMに参加させていただきました。ロータリーの歴史などとても勉強になりました。また、懇親会
でも楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

  菅  会員 : 先日はIDMに参加させて頂きありがとうございました。とても楽しく学ぶ事ができました。
相原会員 : 岡山中央RCの本年度幹事磯崎様、本日はご来訪ありがとうございます。

先日のIDMにご参加いただいた皆様ありがとうございました。
仲田会員 : 京都との交流ご参加して下さった方ありがとうございました。

西岡さん2次会ご馳走様でした。
山下会員 : 久し振りにネクタイを締めましたのでスマイルします。

一週間前、ドジャース優勝しましたので遅ればせながらスマイルします。
木庭会員 : 先日小松さんの会社へ会社訪問させて頂きました。社長は不在でも会社は何の問題もなく回って行

くことを学んできました。
井川会員 : 11月2日に沖縄で次女が挙式をあげました。台風を心配しましたが晴天に恵まれ楽しい沖縄旅行と

なりました。次回は修復した首里城が観られるのを楽しみにしています。
氏房会員 : 結婚祝いのお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。
波多会員 : 昨日、息子（長男）の大学入試で大阪に行ってきました。入試会場に入って行く息子がとても頼もしく、

たくましく育ってくれたと嬉しく思いました。合格を願ってスマイルします。
 19件　71,000円（累計953,000円）

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2024年11月11日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、  司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー 与田卓士　原　全伸　藤木希実子

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料１）　…資料１の通り、承認された。
② 第１回ＩＤＭ収支報告について（資料２）　…資料２の通り、承認された。第２回ＩＤＭ開催は３月１７日を予定。
③ クリスマス家族例会について（資料３）
④ 新年互礼会について（資料４）
（クリスマス家族例会・新年互礼会）ホテルとの打ち合わせ後に、負担会費を槌田幹事相談の上決定し、会
員へ案内する。
⑤ 2025-26年度地区ガバナーノミニー選出について（資料５）
第９グル－プ会長会において、2025-26年度地区ガバナ－ノミニーについては岡山東ＲＣ、2026-27年度につ
いては岡山ＲＣより選出決定。当クラブにおいて、上記内容が承認された。
⑥ 令和6年9月能登半島豪雨災害のご支援について（資料６）
資料６の通り、承認された。なお、本日例会時、１２月２日の年次総会時において募金箱を回覧　
⑦ その他　…特になし

⒌ 協議事項
① 2023-24年度決算について（資料７）
資料７について、社会奉仕特別寄金を追加した資料を１２月２日の例会時に発表する。
② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料８）
資料８を会員にメールで案内する。一般観覧者動員のため、県南１６ＲＣに案内、ＯＨＫでのＰＲ活動。
③ 理事・役員会開催時間について　…次回理事会より１３：４５からの開催へ変更。
④ その他　…特になし。

⒍ 報告事項
① ＩＭについて（資料９）
１１月２５日例会時に備前ＲＣ会長とＩＭ実行委員長がＰＲに来訪。前回より登録料が値上げとなったため、予
算修正。
② 社会奉仕事業について（資料１０）　…資料１０の通り、報告。
③ 臨時理事・役員会について
１１月２５日　社会奉仕事業の今後の活動について臨時理事・役員会を開催。
④ その他　…特になし。

⒎ 閉　　会 Ｓ.Ａ.Ａ.　仲田錠二　　
次回開催１２月２日㈪

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
　

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　

11月18日㈪
外部卓話
「西大寺  日本遺産

追加登録への道」 
岡山商工会議所

会頭  松田 久  様

11月25日㈪
外部卓話
「日本の食肉文化について」 
岡山県食肉事業協同組合連合会

会長  大本 明範  様
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クラブフォーラム  ロータリー財団への寄付のお願い
ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也　会員

　当クラブでは、ロータリー財団への個人寄付として、会費と併せて一人当たり年額15,000円を集め
させていただき、財団へ寄付させていただいています。一方、第2690地区の目標として、一人当たり
150ドル／年が設定されていますが、円安の影響もあり、今年度はまだ目標額に届いておりません。
　ところで、上記の年間15,000円の個人寄付は、会員毎に財団で認証されて積み立てられていま
す。各会員の寄付額が、1,000ドルの倍数に到達するごとに、ポール・ハリスフェロー（PHF）に認証されます。PHFの認
証を得るために、一度に1,000ドル（約15万円）を寄付しなくても、各会員の寄付総額が、1,000ドルの倍数になるように、
追加の寄付をしていただければ、PHFの認証が受けられます。
（例） ・寄付総額 880ドルの場合、120ドル（約18,000円）を寄付し、1,000ドルに到達すると１回目のPHF。
 ・寄付総額 2,750ドルの場合、250ドル（約37,500円）を寄付し、3,000ドルに到達すると３回目のPHF。
　そこで、各会員におかれまして、MyRotaryで個人の寄付総額を確認していただき、1,000ドルの倍数に到達する金額
を追加寄付していただき、PHFの認証を受けていただくことで、上記の地区目標の達成にご協力をお願い申し上げます。
　尚、MyRotaryでの寄付額の確認方法は、添付の資料を参照ください。また、MyRotaryに登録されてない会員の
方は、寄付額を事務局までお問合せください。MyRotaryに登録されている方は、MyRotaryから寄付ができますので、
ご利用ください。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　福元,  日笠（伸），久松,  入江,  橘高,  小林,  三宅,  村田,  新山,  末吉

ビ ジ タ ー
岡山東RC  小林孝一郎 様、　岡山中央RC  磯﨑 淳子 様、　岡山RC  貝畑 雅二 様 

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日は池本会員を今年度初の新入会員としてお迎えすることが出来ました！池本会員、あり
がとうございます！池本会員は飲食業をされていますので皆様で食事に行きましょう。宜しくお願
い致します。
　昨日、岡山市内ではおかやまマラソンが開催されました。参加された方はいらっしゃいますか？
私は弊社社員や知人が走ることもあり、応援に行きました。以前、一度参加し完走しましたが本
当に大変でした。30キロ過ぎから足が痛くなり、その後は歩いてフィニッシュしましたが公道から応援してくださる
声援が凄く励みになりました。今後も岡山のイベントとして続けてもらいたいと思います。
　なお、本日は藤木会員の生演奏による国歌「君が代」とロータリーソング「奉仕の理想」の斉唱となりました。あり
がとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 1１月のロータリーレートは1$＝153円です。
② 本日例会終了後13:30より3F「ルビーの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

③ 2023-24年度地区活動報告書を配付しております。
④ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
⑤ 財団室NEWS 11月号、写友「輪影」展の案内、他クラブ週報を回覧いたします。

マルチプルポールハリスフェロー授与 新会員入会式

スマイル報告　
小林孝一郎様（岡山東RC） : 岡山東RCよりまいりました。歴史と伝統に輝く岡山北西RCの例会を勉強させて下

さい。
磯﨑淳子様（岡山中央RC） : 磯﨑淳子様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 池本さん、ご入会おめでとうございます。皆様で親睦を深めましょう。

高橋さん、藤木さん、今度もお世話になります。宜しくお願い致します。
槌田幹事 : 岡山中央RC磯﨑幹事ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

岡山東RC小林様、ようこそいらっしゃいました。次期参議院選挙頑張ってください。
池本様ご入会おめでとうございます。末永く宜しくお願いいたします。
西岡様、マルチプルポールハリスフェロー受賞おめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

高橋会員 : 池本雅宏会員の入会を歓迎しスマイルします。
堀川会員 : 池本様ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。

昨日のおかやまマラソン何とか完走できました。ゴールイン直前のラストスパートで坂本直子さんを抜
いてゴールしました。
本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。眠くなると思いますが頑張って聞いて下さい。

藤島会員 : 本日ご入会の池本様おめでとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。
樋口会員 : 先週山口でフルマラソン、昨日おかやまマラソン、2週連続で走れて楽しかったです。

池本様ご入会ありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 池本さん、これからよろしくお願いします。
西岡会員 : 池本雅宏様ご入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんでください。

先日の京都朱雀RCとの親睦会出席の方ありがとうございました。
最近、月1回の例会出席なのでスマイルします。

岡田会員 : 先日はIDMに参加させていただきました。ロータリーの歴史などとても勉強になりました。また、懇親会
でも楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

  菅  会員 : 先日はIDMに参加させて頂きありがとうございました。とても楽しく学ぶ事ができました。
相原会員 : 岡山中央RCの本年度幹事磯崎様、本日はご来訪ありがとうございます。

先日のIDMにご参加いただいた皆様ありがとうございました。
仲田会員 : 京都との交流ご参加して下さった方ありがとうございました。

西岡さん2次会ご馳走様でした。
山下会員 : 久し振りにネクタイを締めましたのでスマイルします。

一週間前、ドジャース優勝しましたので遅ればせながらスマイルします。
木庭会員 : 先日小松さんの会社へ会社訪問させて頂きました。社長は不在でも会社は何の問題もなく回って行

くことを学んできました。
井川会員 : 11月2日に沖縄で次女が挙式をあげました。台風を心配しましたが晴天に恵まれ楽しい沖縄旅行と

なりました。次回は修復した首里城が観られるのを楽しみにしています。
氏房会員 : 結婚祝いのお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。
波多会員 : 昨日、息子（長男）の大学入試で大阪に行ってきました。入試会場に入って行く息子がとても頼もしく、

たくましく育ってくれたと嬉しく思いました。合格を願ってスマイルします。
 19件　71,000円（累計953,000円）

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2024年11月11日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、  司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー 与田卓士　原　全伸　藤木希実子

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料１）　…資料１の通り、承認された。
② 第１回ＩＤＭ収支報告について（資料２）　…資料２の通り、承認された。第２回ＩＤＭ開催は３月１７日を予定。
③ クリスマス家族例会について（資料３）
④ 新年互礼会について（資料４）
（クリスマス家族例会・新年互礼会）ホテルとの打ち合わせ後に、負担会費を槌田幹事相談の上決定し、会
員へ案内する。
⑤ 2025-26年度地区ガバナーノミニー選出について（資料５）
第９グル－プ会長会において、2025-26年度地区ガバナ－ノミニーについては岡山東ＲＣ、2026-27年度につ
いては岡山ＲＣより選出決定。当クラブにおいて、上記内容が承認された。
⑥ 令和6年9月能登半島豪雨災害のご支援について（資料６）
資料６の通り、承認された。なお、本日例会時、１２月２日の年次総会時において募金箱を回覧　
⑦ その他　…特になし

⒌ 協議事項
① 2023-24年度決算について（資料７）
資料７について、社会奉仕特別寄金を追加した資料を１２月２日の例会時に発表する。
② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料８）
資料８を会員にメールで案内する。一般観覧者動員のため、県南１６ＲＣに案内、ＯＨＫでのＰＲ活動。
③ 理事・役員会開催時間について　…次回理事会より１３：４５からの開催へ変更。
④ その他　…特になし。

⒍ 報告事項
① ＩＭについて（資料９）
１１月２５日例会時に備前ＲＣ会長とＩＭ実行委員長がＰＲに来訪。前回より登録料が値上げとなったため、予
算修正。
② 社会奉仕事業について（資料１０）　…資料１０の通り、報告。
③ 臨時理事・役員会について
１１月２５日　社会奉仕事業の今後の活動について臨時理事・役員会を開催。
④ その他　…特になし。

⒎ 閉　　会 Ｓ.Ａ.Ａ.　仲田錠二　　
次回開催１２月２日㈪

例会プログラム例会プログラム

前回11月11日の例会記録前回11月11日の例会記録

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
　

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
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クラブフォーラム  ロータリー財団への寄付のお願い
ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也　会員

　当クラブでは、ロータリー財団への個人寄付として、会費と併せて一人当たり年額15,000円を集め
させていただき、財団へ寄付させていただいています。一方、第2690地区の目標として、一人当たり
150ドル／年が設定されていますが、円安の影響もあり、今年度はまだ目標額に届いておりません。
　ところで、上記の年間15,000円の個人寄付は、会員毎に財団で認証されて積み立てられていま
す。各会員の寄付額が、1,000ドルの倍数に到達するごとに、ポール・ハリスフェロー（PHF）に認証されます。PHFの認
証を得るために、一度に1,000ドル（約15万円）を寄付しなくても、各会員の寄付総額が、1,000ドルの倍数になるように、
追加の寄付をしていただければ、PHFの認証が受けられます。
（例） ・寄付総額 880ドルの場合、120ドル（約18,000円）を寄付し、1,000ドルに到達すると１回目のPHF。
 ・寄付総額 2,750ドルの場合、250ドル（約37,500円）を寄付し、3,000ドルに到達すると３回目のPHF。
　そこで、各会員におかれまして、MyRotaryで個人の寄付総額を確認していただき、1,000ドルの倍数に到達する金額
を追加寄付していただき、PHFの認証を受けていただくことで、上記の地区目標の達成にご協力をお願い申し上げます。
　尚、MyRotaryでの寄付額の確認方法は、添付の資料を参照ください。また、MyRotaryに登録されてない会員の
方は、寄付額を事務局までお問合せください。MyRotaryに登録されている方は、MyRotaryから寄付ができますので、
ご利用ください。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　福元,  日笠（伸），久松,  入江,  橘高,  小林,  三宅,  村田,  新山,  末吉

ビ ジ タ ー
岡山東RC  小林孝一郎 様、　岡山中央RC  磯﨑 淳子 様、　岡山RC  貝畑 雅二 様 

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日は池本会員を今年度初の新入会員としてお迎えすることが出来ました！池本会員、あり
がとうございます！池本会員は飲食業をされていますので皆様で食事に行きましょう。宜しくお願
い致します。
　昨日、岡山市内ではおかやまマラソンが開催されました。参加された方はいらっしゃいますか？
私は弊社社員や知人が走ることもあり、応援に行きました。以前、一度参加し完走しましたが本
当に大変でした。30キロ過ぎから足が痛くなり、その後は歩いてフィニッシュしましたが公道から応援してくださる
声援が凄く励みになりました。今後も岡山のイベントとして続けてもらいたいと思います。
　なお、本日は藤木会員の生演奏による国歌「君が代」とロータリーソング「奉仕の理想」の斉唱となりました。あり
がとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 1１月のロータリーレートは1$＝153円です。
② 本日例会終了後13:30より3F「ルビーの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

③ 2023-24年度地区活動報告書を配付しております。
④ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
⑤ 財団室NEWS 11月号、写友「輪影」展の案内、他クラブ週報を回覧いたします。

マルチプルポールハリスフェロー授与 新会員入会式

スマイル報告　
小林孝一郎様（岡山東RC） : 岡山東RCよりまいりました。歴史と伝統に輝く岡山北西RCの例会を勉強させて下

さい。
磯﨑淳子様（岡山中央RC） : 磯﨑淳子様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 池本さん、ご入会おめでとうございます。皆様で親睦を深めましょう。

高橋さん、藤木さん、今度もお世話になります。宜しくお願い致します。
槌田幹事 : 岡山中央RC磯﨑幹事ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

岡山東RC小林様、ようこそいらっしゃいました。次期参議院選挙頑張ってください。
池本様ご入会おめでとうございます。末永く宜しくお願いいたします。
西岡様、マルチプルポールハリスフェロー受賞おめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

高橋会員 : 池本雅宏会員の入会を歓迎しスマイルします。
堀川会員 : 池本様ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。

昨日のおかやまマラソン何とか完走できました。ゴールイン直前のラストスパートで坂本直子さんを抜
いてゴールしました。
本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。眠くなると思いますが頑張って聞いて下さい。

藤島会員 : 本日ご入会の池本様おめでとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。
樋口会員 : 先週山口でフルマラソン、昨日おかやまマラソン、2週連続で走れて楽しかったです。

池本様ご入会ありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 池本さん、これからよろしくお願いします。
西岡会員 : 池本雅宏様ご入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんでください。

先日の京都朱雀RCとの親睦会出席の方ありがとうございました。
最近、月1回の例会出席なのでスマイルします。

岡田会員 : 先日はIDMに参加させていただきました。ロータリーの歴史などとても勉強になりました。また、懇親会
でも楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

  菅  会員 : 先日はIDMに参加させて頂きありがとうございました。とても楽しく学ぶ事ができました。
相原会員 : 岡山中央RCの本年度幹事磯崎様、本日はご来訪ありがとうございます。

先日のIDMにご参加いただいた皆様ありがとうございました。
仲田会員 : 京都との交流ご参加して下さった方ありがとうございました。

西岡さん2次会ご馳走様でした。
山下会員 : 久し振りにネクタイを締めましたのでスマイルします。

一週間前、ドジャース優勝しましたので遅ればせながらスマイルします。
木庭会員 : 先日小松さんの会社へ会社訪問させて頂きました。社長は不在でも会社は何の問題もなく回って行

くことを学んできました。
井川会員 : 11月2日に沖縄で次女が挙式をあげました。台風を心配しましたが晴天に恵まれ楽しい沖縄旅行と

なりました。次回は修復した首里城が観られるのを楽しみにしています。
氏房会員 : 結婚祝いのお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。
波多会員 : 昨日、息子（長男）の大学入試で大阪に行ってきました。入試会場に入って行く息子がとても頼もしく、

たくましく育ってくれたと嬉しく思いました。合格を願ってスマイルします。
 19件　71,000円（累計953,000円）

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2024年11月11日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、  司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
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オブザーバー 与田卓士　原　全伸　藤木希実子

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料１）　…資料１の通り、承認された。
② 第１回ＩＤＭ収支報告について（資料２）　…資料２の通り、承認された。第２回ＩＤＭ開催は３月１７日を予定。
③ クリスマス家族例会について（資料３）
④ 新年互礼会について（資料４）
（クリスマス家族例会・新年互礼会）ホテルとの打ち合わせ後に、負担会費を槌田幹事相談の上決定し、会
員へ案内する。
⑤ 2025-26年度地区ガバナーノミニー選出について（資料５）
第９グル－プ会長会において、2025-26年度地区ガバナ－ノミニーについては岡山東ＲＣ、2026-27年度につ
いては岡山ＲＣより選出決定。当クラブにおいて、上記内容が承認された。
⑥ 令和6年9月能登半島豪雨災害のご支援について（資料６）
資料６の通り、承認された。なお、本日例会時、１２月２日の年次総会時において募金箱を回覧　
⑦ その他　…特になし

⒌ 協議事項
① 2023-24年度決算について（資料７）
資料７について、社会奉仕特別寄金を追加した資料を１２月２日の例会時に発表する。
② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料８）
資料８を会員にメールで案内する。一般観覧者動員のため、県南１６ＲＣに案内、ＯＨＫでのＰＲ活動。
③ 理事・役員会開催時間について　…次回理事会より１３：４５からの開催へ変更。
④ その他　…特になし。

⒍ 報告事項
① ＩＭについて（資料９）
１１月２５日例会時に備前ＲＣ会長とＩＭ実行委員長がＰＲに来訪。前回より登録料が値上げとなったため、予
算修正。
② 社会奉仕事業について（資料１０）　…資料１０の通り、報告。
③ 臨時理事・役員会について
１１月２５日　社会奉仕事業の今後の活動について臨時理事・役員会を開催。
④ その他　…特になし。

⒎ 閉　　会 Ｓ.Ａ.Ａ.　仲田錠二　　
次回開催１２月２日㈪

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
　

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　

◎池本雅宏（いけもと  まさひろ）様
・推薦者 西岡貞則 会員、与田卓士 会員 ・生年月日 昭和57年7月30日
・勤務先 株式会社一歩 ・職業分類 飲食業



クラブフォーラム  ロータリー財団への寄付のお願い
ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也　会員

　当クラブでは、ロータリー財団への個人寄付として、会費と併せて一人当たり年額15,000円を集め
させていただき、財団へ寄付させていただいています。一方、第2690地区の目標として、一人当たり
150ドル／年が設定されていますが、円安の影響もあり、今年度はまだ目標額に届いておりません。
　ところで、上記の年間15,000円の個人寄付は、会員毎に財団で認証されて積み立てられていま
す。各会員の寄付額が、1,000ドルの倍数に到達するごとに、ポール・ハリスフェロー（PHF）に認証されます。PHFの認
証を得るために、一度に1,000ドル（約15万円）を寄付しなくても、各会員の寄付総額が、1,000ドルの倍数になるように、
追加の寄付をしていただければ、PHFの認証が受けられます。
（例） ・寄付総額 880ドルの場合、120ドル（約18,000円）を寄付し、1,000ドルに到達すると１回目のPHF。
 ・寄付総額 2,750ドルの場合、250ドル（約37,500円）を寄付し、3,000ドルに到達すると３回目のPHF。
　そこで、各会員におかれまして、MyRotaryで個人の寄付総額を確認していただき、1,000ドルの倍数に到達する金額
を追加寄付していただき、PHFの認証を受けていただくことで、上記の地区目標の達成にご協力をお願い申し上げます。
　尚、MyRotaryでの寄付額の確認方法は、添付の資料を参照ください。また、MyRotaryに登録されてない会員の
方は、寄付額を事務局までお問合せください。MyRotaryに登録されている方は、MyRotaryから寄付ができますので、
ご利用ください。
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会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日は池本会員を今年度初の新入会員としてお迎えすることが出来ました！池本会員、あり
がとうございます！池本会員は飲食業をされていますので皆様で食事に行きましょう。宜しくお願
い致します。
　昨日、岡山市内ではおかやまマラソンが開催されました。参加された方はいらっしゃいますか？
私は弊社社員や知人が走ることもあり、応援に行きました。以前、一度参加し完走しましたが本
当に大変でした。30キロ過ぎから足が痛くなり、その後は歩いてフィニッシュしましたが公道から応援してくださる
声援が凄く励みになりました。今後も岡山のイベントとして続けてもらいたいと思います。
　なお、本日は藤木会員の生演奏による国歌「君が代」とロータリーソング「奉仕の理想」の斉唱となりました。あり
がとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 1１月のロータリーレートは1$＝153円です。
② 本日例会終了後13:30より3F「ルビーの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

③ 2023-24年度地区活動報告書を配付しております。
④ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
⑤ 財団室NEWS 11月号、写友「輪影」展の案内、他クラブ週報を回覧いたします。

マルチプルポールハリスフェロー授与 新会員入会式

スマイル報告　
小林孝一郎様（岡山東RC） : 岡山東RCよりまいりました。歴史と伝統に輝く岡山北西RCの例会を勉強させて下

さい。
磯﨑淳子様（岡山中央RC） : 磯﨑淳子様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 池本さん、ご入会おめでとうございます。皆様で親睦を深めましょう。

高橋さん、藤木さん、今度もお世話になります。宜しくお願い致します。
槌田幹事 : 岡山中央RC磯﨑幹事ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

岡山東RC小林様、ようこそいらっしゃいました。次期参議院選挙頑張ってください。
池本様ご入会おめでとうございます。末永く宜しくお願いいたします。
西岡様、マルチプルポールハリスフェロー受賞おめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

高橋会員 : 池本雅宏会員の入会を歓迎しスマイルします。
堀川会員 : 池本様ご入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。

昨日のおかやまマラソン何とか完走できました。ゴールイン直前のラストスパートで坂本直子さんを抜
いてゴールしました。
本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。眠くなると思いますが頑張って聞いて下さい。

藤島会員 : 本日ご入会の池本様おめでとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。
樋口会員 : 先週山口でフルマラソン、昨日おかやまマラソン、2週連続で走れて楽しかったです。

池本様ご入会ありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 池本さん、これからよろしくお願いします。
西岡会員 : 池本雅宏様ご入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんでください。

先日の京都朱雀RCとの親睦会出席の方ありがとうございました。
最近、月1回の例会出席なのでスマイルします。

岡田会員 : 先日はIDMに参加させていただきました。ロータリーの歴史などとても勉強になりました。また、懇親会
でも楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

  菅  会員 : 先日はIDMに参加させて頂きありがとうございました。とても楽しく学ぶ事ができました。
相原会員 : 岡山中央RCの本年度幹事磯崎様、本日はご来訪ありがとうございます。

先日のIDMにご参加いただいた皆様ありがとうございました。
仲田会員 : 京都との交流ご参加して下さった方ありがとうございました。

西岡さん2次会ご馳走様でした。
山下会員 : 久し振りにネクタイを締めましたのでスマイルします。

一週間前、ドジャース優勝しましたので遅ればせながらスマイルします。
木庭会員 : 先日小松さんの会社へ会社訪問させて頂きました。社長は不在でも会社は何の問題もなく回って行

くことを学んできました。
井川会員 : 11月2日に沖縄で次女が挙式をあげました。台風を心配しましたが晴天に恵まれ楽しい沖縄旅行と

なりました。次回は修復した首里城が観られるのを楽しみにしています。
氏房会員 : 結婚祝いのお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。
波多会員 : 昨日、息子（長男）の大学入試で大阪に行ってきました。入試会場に入って行く息子がとても頼もしく、

たくましく育ってくれたと嬉しく思いました。合格を願ってスマイルします。
 19件　71,000円（累計953,000円）

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2024年11月11日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、  司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー 与田卓士　原　全伸　藤木希実子

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料１）　…資料１の通り、承認された。
② 第１回ＩＤＭ収支報告について（資料２）　…資料２の通り、承認された。第２回ＩＤＭ開催は３月１７日を予定。
③ クリスマス家族例会について（資料３）
④ 新年互礼会について（資料４）
（クリスマス家族例会・新年互礼会）ホテルとの打ち合わせ後に、負担会費を槌田幹事相談の上決定し、会
員へ案内する。
⑤ 2025-26年度地区ガバナーノミニー選出について（資料５）
第９グル－プ会長会において、2025-26年度地区ガバナ－ノミニーについては岡山東ＲＣ、2026-27年度につ
いては岡山ＲＣより選出決定。当クラブにおいて、上記内容が承認された。
⑥ 令和6年9月能登半島豪雨災害のご支援について（資料６）
資料６の通り、承認された。なお、本日例会時、１２月２日の年次総会時において募金箱を回覧　
⑦ その他　…特になし

⒌ 協議事項
① 2023-24年度決算について（資料７）
資料７について、社会奉仕特別寄金を追加した資料を１２月２日の例会時に発表する。
② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料８）
資料８を会員にメールで案内する。一般観覧者動員のため、県南１６ＲＣに案内、ＯＨＫでのＰＲ活動。
③ 理事・役員会開催時間について　…次回理事会より１３：４５からの開催へ変更。
④ その他　…特になし。

⒍ 報告事項
① ＩＭについて（資料９）
１１月２５日例会時に備前ＲＣ会長とＩＭ実行委員長がＰＲに来訪。前回より登録料が値上げとなったため、予
算修正。
② 社会奉仕事業について（資料１０）　…資料１０の通り、報告。
③ 臨時理事・役員会について
１１月２５日　社会奉仕事業の今後の活動について臨時理事・役員会を開催。
④ その他　…特になし。

⒎ 閉　　会 Ｓ.Ａ.Ａ.　仲田錠二　　
次回開催１２月２日㈪

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
　

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月18日（ヘルシーランチ））
天婦羅うどん　レタスと海苔の胡麻和え　助六寿司　コーヒー

次回のメニュー（11月25日（ヘルシーランチ））
色々な野菜のポタージュ
鯛と海老のポワレ　香草バターをソースに仕立てて
メリメロサラダ　オニオンドレッシング
焦がしホワイトチョコレートとみかんの組み合わせ
パン　　コーヒー

前回メニュー（11月11日） 
森林鶏と木ノ子の軽い煮込み 豆乳クリームソース


